

# *Destaca representante de la ONU labor de Cuba contra las arbovirosis*

---



La Habana, 15 ago (RHC) La labor de Cuba para combatir el mosquito *Aedes Aegypti* y la propagación del dengue, zika, y otros arbovirus emergentes, fue destacada por José Moya, representante en La Habana de las organizaciones Panamericana y Mundial de la Salud.

Durante el decimosexto Curso Internacional sobre el tema, aseguró Moya que el programa cubano sirve de ejemplo por la permanente vigilancia mediante el control vectorial y la intervención sanitaria oportuna para diagnosticar las enfermedades.

Asimismo, advirtió que a pesar del esfuerzo de los gobiernos para evitar el contagio y propagación de los arbovirus, en el continente americano hay reportados más de dos millones de casos de dengue y que 70 por ciento de su población, vive en condiciones propicias para su transmisión.

En ese sentido, señaló el representante de las dos organizaciones sanitarias de la ONU que Brasil es el país de la región que reporta más casos de dengue en 2019, con más de un millón de personas infectadas y también algunas identificadas con fiebre amarilla. **(Fuente: [PL](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/199066-destaca-representante-de-la-onu-labor-de-cuba-contra-las-arbovirosis>



**Radio Habana Cuba**